

Cumplirá 130 años  
**Vive a  
puro  
vodka**

◆ **EFE**  
Sachino, Georgia

**Antisa Khvichava**, una mujer georgiana de 129 años, el próximo 8 de julio cumplirá 130 años. Su documentación data de 1880 y las autoridades georgianas han informado de que van a enviar sus datos al Libro Guinness de los Records para que aparezca como la persona más vieja del mundo. Khvichava



**La viejita se la pasa entre el trago y el backgammon.** EFE

pasa el día bebiendo vodka y jugando al backgammon.

La georgiana le quitaría el puesto a la japonesa Kama Chinen, de

114 años. Cabe mencionar que el récord lo tenía Jeanne Louise Calment, quien murió en Arles, Francia, a los 122 años.